

Prendre en charge toutes les pathologies digestives

Les équipes médicales du Groupe Hospitalier de Haute-Saône ont présenté les nouveaux projets d'activités chirurgicales et endoscopiques.

« L'activité chirurgicale et endoscopique est en constante augmentation. Pour pouvoir continuer à offrir ces services, il a fallu s'organiser successivement », explique Sandrine Causeret, cadre supérieure du service chirurgie digestive et vasculaire. Trois projets ont été présentés jeudi, en soirée, à l'hôpital de

Vesoul. Le circuit patient debout a été exposé par l'équipe paramédicale de l'unité de chirurgie ambulatoire. Pour pouvoir prendre en charge plus de patients en ambulatoire, un salon d'accueil et des vestiaires ont été créés. Le patient enfilera une tenue et se rendra au bloc à pied, accompagné d'un aide-soignant.

Après, il sera installé dans un salon post-opératoire. Le docteur Sylvain Ambregna, chef du service endoscopie et gastro-entérologie, a présenté l'évolution du service, l'agrandissement et la modernisation du plateau technique d'endoscopie. « Des intervenants de la clinique Saint-Martin souhaitaient venir travailler chez nous », souligne

Sandrine Causeret. Des travaux étaient nécessaires pour intégrer cette activité.

Enfin, la création d'un bloc opératoire moderne a été expliquée par le docteur Claudine Lang, chef du pôle chirurgie-anesthésie et du service chirurgie digestive et vasculaire, avec augmentation de la capacité du bloc et équipement d'une salle polyvalente high-tech. « Ce sont des prises en charge innovantes pour le patient », précise Sandrine Causeret.

De plus, trois nouveaux médecins sont venus compléter l'équipe de gastro-entérologie, ce qui permettra de réaliser des examens qui ne pouvaient pas être faits à Vesoul auparavant: le docteur Charline Briot, spécialisée en maladies inflammatoires de l'intestin (maladie de Crohn, notamment), le docteur Morgan Faivre, spécialisé dans les maladies du foie, et le docteur Guillaume Claude, spécialisé dans les maladies inflammatoires des intestins et endoscopie.

« À présent, nous pouvons prendre globalement en charge les pathologies digestives (pancréas, foie, colon, estomac...) sur l'hôpital de Vesoul », insiste le docteur Ambregna. Désormais, dans le cas de telles pathologies, il ne sera donc plus nécessaire de se déplacer jusqu'à Besançon. Le patient pourra être suivi à Vesoul.

MANAURIE JAMAR



Sandrine Causeret et les docteurs Sylvain Ambregna et Claudine Lang.